



REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 92/16964			
A: 30 JUL 92			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
		P.V.S.	<input type="checkbox"/>
		J.R.A.	<input type="checkbox"/>

Santiago, 30 de Julio de 1992

Señora
 Loreto Gallardo,
 Secretaria de
 S.E. el Presidente de la República,
 don Patricio Aylwin Azócar
 Fax 6984141
PRESENTE

ARCHIVO

De nuestra consideración:

con fecha 24 de Octubre, la Empresa de Transporte de Pasajeros, Metro S.A., cumplirá 24 años.

Con motivo de ello, efectuaremos un acto Académico - en el Salon de Honor de la Universidad de Chile, el día 22 de Octubre a las 12.00 horas.

Es nuestro deseo invitar para esta ocasión al señor Presidente de la República, a fin de dar con su presencia un marco de mucha importancia a nuestro evento.

Para ello, le rogamos consultar tanto la disposición como la Agenda de S.E., con el objeto de proceder en consecuencia, tanto en nuestros programas como en las invitaciones del caso en lo que a protocolo se refiere.

Agradeciendo su amable colaboración, la saluda afectuosamente

RODOLFO RAVENTOS E.
 GERENTE GENERAL .

*Caros :
 Hablé con Loreto. No consigue a este punto.*

Metro.

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 1414
 Teléfono 71 3119
 Fax 56/2/699 2475
 Santiago Chile



92/16964

ARCHIVO

Palacio de la Moneda,
Santiago, 6 de agosto de 1992.

Señor
Rodolfo Raventós E.
Gerente General
Metro de Santiago
Presente

Estimado señor Raventós:

He recibido su invitación a participar en el acto académico de celebración del vigésimo cuarto aniversario del Ferrocarril Metropolitano de Santiago.

Lamentablemente, obligaciones de gobierno fijadas con anterioridad me impiden asistir al acto.

El Metro de Santiago es un servicio que funciona con eficiencia y es motivo de orgullo para los habitantes de esta ciudad. Confiamos en que su ampliación, actualmente en estudio, ayudará a la descongestión del tráfico urbano y para mejorar la calidad de vida de los santiaguinos. Aprovecho la ocasión para enviar a usted y a todo el personal del Ferrocarril Metropolitano un especial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Los saluda atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR